

LES PONTS-DE-CÉ

L'ASPC Cyclo a fêté ses 50 ans



Le maire, Jean-Paul Pavillon, l'adjoint aux sports René Raveleau et le président Pierre Dagorn avec les cyclos réunis pour les 50 ans du club.

PHOTO: CO

L'Association Sportive des Ponts-de-Cé cyclos a matérialisé le cinquantenaire de son existence par une journée partagée associant le sportif et la convivialité. Dès 8 heures, dimanche dernier chacun s'était donné rendez-vous dans les douves du château pour une photo de groupe. trois circuits étaient proposés, de 34, 51 ou 62 km ainsi qu'un parcours marche.

Le président Pierre Dagorn a rappelé le parcours de l'ASPC « *qui vit*

le jour en 1973 et se structura au fil des ans. Après avoir adhéré à la fédération Française de cyclotourisme, les cyclos deviennent autonomes et en 2003 prennent le nom de ASPC Cyclo tout en restant au sein de l'ASPC Omnisports. »

Président depuis quatre ans, Pierre Dagorn a été précédé par Robert Grenois, Guy le Cor, Michel Labarthe, Rémi Furon, Philippe Pasquier, Alain Marsais et Étienne Brémond qui est resté président d'honneur.